



2 Pièces

52 m²

Réf. A-23119

360 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - CARRÉ D'OR : En plein cœur du Carré d'Or et à deux pas de la Promenade des Anglais, deux pièces de 52.50m² au premier étage avec ascenseur d'un immeuble de style moderne. Il se compose d'une entrée, une cuisine ouvrant sur une véranda de 10m² avec accès sur cour intérieure de 10m² environ, un séjour exposé ouest, une spacieuse chambre et une salle de bains avec WC. L'appartement, au calme absolu est très bien entretenu, parquet d'origine au sol ainsi que de belles hauteurs sous plafond. Une cave complète ce bien.

NICE - CARRÉ D'OR : Right in the heart of the Carré d'Or and a stone's throw from the Promenade des Anglais, one bedroom apartment of 52.50 sqm on the second floor with elevator of a modern-style building. It comprises an entrance hall, a kitchen opening onto a 10 sqm veranda with access to a 10 sqm courtyard, a west-facing living room, a spacious bedroom and a bathroom with toilet. The apartment is very well maintained, with original parquet flooring and high ceilings. A cellar completes the property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

